min max 13° 20°

MUSAMBARA KLANGFESTIVAL

Trommeltanz

Auf dem Biohof Müller in Kaltbrunn bei Allensbach findet diesen Freitag und Samstag das Musambara Klangfestival statt. Höhepunkt ist die 25. Nacht der Rhythmen und Klänge mit Bernhard Gedrat. Ausführliche Informationen unter www.musambara.de

LEUTE aus Allensbach und Konstanz



Ein Bauernhof vibriert im Takt

Der "Trommler vom Bodensee" feierte die 25. Nacht der Rhythmen und Klänge bis ins Morgengrauen. Dort, wo sich tagsüber auf dem Biohof in Kaltbrunn schwere Maschinen kreuzen, um Tieren Futter zu bringen oder mannshohe Strohballen einzulagern, lauschten die Besucher den eingängigen Klängen, die mithilfe von Trommelstöcken aus Gläsern, blechernen Scheunentoren oder Stahlträgern entlockt wurden. Vorne links: Müllerhof-Chef Helmut Müller und Initiator Bernhard Gedrat.

Südhurier Sa. 6,8,11

22 KONSTANZER KULTURLEBEN

SÜDKURIER NR. 183 | K MITTWOCH, 10. AUGUST 2011



Großer Trommelspaß

Freude an Musik und Rhythmus: In der Musikwerkstatt Musambara gastiert in dieser Woche ein ganz besonderer Zirkus. Der Sommerferien-Musikzirkus, bestehend aus Konstanzer Kindern zwischen drei und zwölf Jahren, singt, trommelt und tanzt sich gerade durch die Woche. Bernhard Gedrat, Leiter der Musikwerkstatt, Benjamin Paehlke und Aileen Gedrat bringen den Kindern Musik, Sport und Naturerfahrung nahe. Neben der Musik steht zudem körperliches Training mit Trampolin, Jonglieren, Artistik und Ballspielen auf dem Programm. "Sich artikulieren, sich und andere achten, entspannte soziale Interaktionen, psychomotorische Förderung sindwichtige Kompetenzen, die wir spielerisch trainieren, während wir den Kindern einen breit angelegten Zugang zu Musik, Instrumenten und Zusammenspiel bieten", erklärt Bernhard Gedrat zu den Zielen seines Musik-Zirkus. Bei den Proben am gestrigen Dienstag hatten die teilnehmenden Kinder samt Dozenten jedenfalls großen Spaß. BILD: HANSER